

2024年度



吉小だより

吉分小学校
〒630-0222
生駒市吉分町 356-1
TEL: 0743-76-8615

「松の内」が明け、通常通りの学校生活を送るようになりました。各教室での授業もタブレット端末を活用したり、出前授業に取り組んだり、それぞれの学年、学級で児童一人ひとりの理解が高まるように授業を展開しています。

今年度も残すところあと9週となりました。「終わりよければ全て良し」ということわざを胸にポジティブな気持ちで、それぞれの学年の締めくくりがスムーズにいくよう、全校で取り組んでまいりたいと考えております。また、次年度以降の取組についても、児童の実態や地域性を踏まえ、学校としての取組を形作っていきたいと考えております。

☆ ブックモーニングを実施していただいています



3学期も保護者の皆様による読み聞かせ、ブックモーニングを実施していただいています。

児童が興味を持つ内容や時節柄に合わせた内容等、どんな絵本を読んでいただくのか、私自身も、毎月児童と同じように楽しみにしています。引き続きよろしく願いいたします。

☆ 委員会活動を行いました



1月20日(月)の6時間目に、委員会活動を行いました。

今日の委員会から5年生が参加し、今年度中に6年生から委員会の活動を引き継ぎます。それぞれの委員会の6年生が5年生への伝え

方を工夫し、委員会の仕事を引き継いでいました。また、5年生の当番の曜日を決めたり、班にわかれより具体的に活動内容を伝えたりしました。

次年度に向けた活動が、一步一步動き出しました。

☆ 6年生が戦争体験講話を聴きました



1月21日(火)の1, 2時間目に、6年生が南地区にお住まいの方から戦争体験講話を聴かせていただきました。

満州で過ごされた幼少期の様子や終戦直後の引き揚げ時の混乱した様子等、児童にわかりやすく丁寧にお話ししていただきました。

6年生の児童の皆さんには、今回の学びを大切にしながら成長してほしいと思います。

☆ 出前授業をしていただきました



1月23日(木)に、3年生は昔のくらしについて、5年生は認知症について、それぞれ出前授業を実施していただきました。

協力のお願い

2025年2月2日(日)に本校の運動場を会場として「冬のこどもフェスタ」が開催されます。当日は社会体育の運動場並びに体育館の使用を止めさせていただいております。関係者等の駐車や物品等の搬入等もごさいますので、社会体育関係者のお車の駐車につきましても、禁止させていただきます。

ご理解のほどよろしくお願いいたします。